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PACKAGING AND IML SYSTEMS

SE 350 MP
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SE 350MP - SE 500

The complete solution for your 
packaging and IML applications
Die maßgeschneiderte Lösung für Ihre
Verpackungs- und IML-Anwendungen

The Speed Entry 500 allows high speed simple unloading of packaging parts going up to 500 tons.
Der Speed Entry 500 Roboter ist geeignet für die schnellsten Entnahmeaufgaben Ihrer Verpackungsteile bis zu 500 t. 

Sepro developed the Speed Entry 350 MP in partnership with Machines Pagès and offers innovative high-speed In-Mold 
Labeling (IML) solutions serving the packaging industry for IMMs up to 350 tons.
Gemeinsam mit Machine Pagès entwickelte Sepro das Modell Speed Entry 350 MP und bietet damit eine innovative In-Mold 
Labeling (IML)-Lösung für die Verpackungsindustrie zur Ausrüstung von Spritzgießmaschinen bis zu 350 t. 

The Speed Entry 350 MP is based on a Speed Entry 500 side entry Sepro robot and integrates Machines Pagès modules for 
label dispenser, transfer, electrostatic charging and placing in the mold.
Der Seitenentnahme-Roboter Speed Entry 350 MP basiert auf der Technik des Roboters Speed Entry 500. Er beinhaltet 
zusätzlich die von Machines Pagès entwickelten Module zur Bereitstellung von Etiketten, Übergabe, elektrostatischer Aufladung 
und Einlegen in das Werkzeug.

Developed with a team of experienced engineers, Speed Entry IML solutions can equip any injection molding machine 
brands.
Die von einem Team erfahrener Ingenieure entwickelten Speed Entry IML Lösungen eignen sich zur Ausrüstung aller 
Spritzgießmaschinenfabrikate.
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100-350 T
100-500 T


